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令和 2（２０２０）年９月１７日 ＮＯ．３４ 

～４組～

●４組  ＊＊＊＊● 

中学校生活最後の体育大会はとても良い思い出になりました。理由は２つあります。１つは

学年種目です。八の字の練習が始まってすぐのころはクラスであまり団結できずに、回数が

のびなかったけど、途中からクラスで協力しあってきて、どんどん最高記録を更新していっ

て予行もこのまま･･･と思っていたけど、ぶっちぎりの最下位で少し笑ってしまいました。 

でも本番では円陣を組んだり声を出したりと元気ハツラツで頑張った結果、3 位という順位

をとれたので、すごくうれしかったです。もう１つはスウェーデンリレーです。第 1 走者の

Ａ君がいい形でバトンを渡してくれたので、｢このままいってやる！｣っていう気持ちでいっ

たけど豪快にこけてしまって結果的に最下位になってしまったので、とても責任を感じてい

たけど観覧席に戻ったときにクラスのみんながあたたかく迎えてくれたので、３－４のみん

なに感謝しています。 

結果は最下位だったけど順位関係なくとても大きいものを得られた気がします。次は文化祭

もあるので、文化委員長として保体委員のようにクラスのみんなをまとめられるようにこれ

からがんばっていきたいと思いました。 

●４組  ＊＊＊＊● 

体育大会を終えて本当に楽しい思い出になりました。特に印象に残った競技が２つあ

ります。1 つめは学年種目です。学年種目では最初は 4 組は全然跳べなくて、いつも

最下位でした。みんな縄に入るタイミングがばらばらだったり、入ってからも跳ぶの

が早すぎたり遅すぎたりでうまく跳べませんでした。でも、濱田さん中心に｢苦手な人

を上手い人たちではさんで跳ぶ｣や｢回す人は体を大きく動かして回す｣など、少しでも

｢みんなが跳びやすいように｣アドバイスを｢苦手な人に伝える｣などを真剣に考えてき

てくれたおかげで、毎日練習をしていくうちに少しずつだけどみんなが上手くできる

ようになっていきました。そして、練習や予行でも最下位だった 4 組が本番では、3

位になることができたので本当にうれしかったです。 

2 つめはマスゲームです。マスゲームも最初は上手い人と苦手な人の差が激しくとて

も心配でした。でも、放課後残って練習を重ねていくことで、みんなだんだん上手く

なっていきました。中学 1 年の頃からマスゲーム楽しそうだなと思っていて今年はコ

ロナウイルスで大変な状況下になってしまったけど、とても楽しい思い出になりまし

た。これからも、文化祭や修学旅行もあるので、良い思い出にしていきたいです。 

さなえ、キュン❤でーす！ 

2 回戦（男子）

では 1 位！ 

ヤッター！！
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